大原中学校 学校だより

みがきあい

ささえあい

そだちあう

令和4年1月16日 No.14 文責 甲本

○3学期が始まりました

3学期、令和5年(2023年)が始まりました。希望と夢に満ちた新年のスタートを迎えたことと思いますが、年頭に当たって皆さんはどんな計画を立て、どんな決意をしましたか。その決意が実現できるように、確実に一歩一歩を踏み出していきましょう

さて、1・2年生の皆さんは4月には進級して1つ上の学年になります。3学期は4月からの次の学年の新しいスタートがうまくできるようにするための準備時期でもあります。今の学年の仕上げと共に、次の学年を意識した生活をしていきましょう。ところで、今



年は十二支の「卯」ウサギ年ですね。ウサギは大きな耳が特徴ですが、実は耳で感情表現をしているそうです。耳を前に向けているときには前にあるものに興味を示している、突然ピンと立ったときには警戒している。耳が前に倒れているときにはリラックスをしています。耳は情報を察知するレーダーのような役割だけではないんですね。そして温厚な性格でありながらも、時に自慢の脚力で大きく跳躍することができます。その姿から、「飛躍」「向上」を象徴するものとされてきました。また「卯」という言葉には植物の成長という意味もあり、「卯年」は新しいことに挑戦するのに最適な年、飛躍する年といわれています。

今年が皆さんにとって大きく飛躍する素晴らしい年になるように、コロナやインフルエンザ等にも気をつけて、お互いに頑張っていきましょう。

○3年生はいよいよ最後の学期となります。

3年生にとってはいよいよ進路決定、卒業に向けて大詰めの段階にきました。それぞれが希望の進路に進むことができるように、全力で取り組んでいきましょう。これから、今までで最大級の大きな壁に立ち向かうわけですから不安になることもあると思います。「自分はこの試練を絶対に乗り越えられる。」と強い前向きな気持ちで、今まで頑張ってきた自分自身を信じて臨んでください。健康管理も含め、しっかり取り組みましょう。

1・2年生にとって3年生の受験を応援することも大切です。3年生が集中し、安心して受験に臨めるように、さらに3月には心のこもった素晴らしい卒業式ができるように、落ち着いた学校の雰囲気と環境を創っていきましょう

○冬休みにはこのようなことが行われました。



12月26日、林野高校の生徒のみなさんにお手伝いいただき、補充学習教室を行いました。





12月27日、学校ボランティアのみなさんと創造体験部で門松を作りました。